



Information – ALPENMEETING 2019

Der **Zeitplan** ist wie folgt vorgesehen.

Samstag, 1. Wettkampfabschnitt:

Einlass: ab 7.15

Einschwimmen: 7.30 – 8.20 Frauen, 8.20 – 9.10 Männer

Wettkampfbeginn: 9.15

Samstag, 2. Wettkampfabschnitt:

Einschwimmen: ca 13.10 – 13.40

Wettkampfbeginn: ca 30 min nach Ende des 1. Abschnitts, d.h. ca. 13.45

Sonntag, 3. Wettkampfabschnitt: **ACHTUNG: Umstellung auf Winterzeit**

Einlass: ab 7.15

Einschwimmen: 7.30 – 8.20 Männer, 8.20 – 9.10 Frauen

Wettkampfbeginn: 9.15

Sonntag, 4. Wettkampfabschnitt:

Einschwimmen: ca 13.10 – 13.40

Wettkampfbeginn: ca 30min nach Ende des 3. Abschnitts, d.h. ca. 13.45

Wir bitten die **Staffelung des Einschwimmens** zu beachten und um gegenseitige Rücksichtnahme.

Es wird **„Über Kopf“** gestartet – bitte die Schwimmer/innen entsprechend informieren!

Wir bitten alle Vereine, die das **Nenngeld** noch nicht überwiesen haben, dies noch zu erledigen bzw. Bescheid zu geben, sollte eine Barzahlung erfolgen.

Schwimmunion Hall in Tirol

IBAN AT21 2050 3018 0001 1791

BIC SPIHAT22

Das **Wettkampfbüro** befindet sich im Buffet.

Bitte dort die Vereinsmappen abholen und gegebenenfalls das Startgeld bezahlen.

Öffnungszeiten: Samstag, 8.00-9.00

Solltet ihr diese Zeit verpasst haben, wendet euch bitte an den Kaffee- und Kuchenstand.

Die **Startlisten** werden ab 23. Oktober 2019 abends auf www.su-hall.at verfügbar sein.

Die **Ergebnisse** auf <https://www.schwimmverband-tirol.at/files/live/2019alpenmeeting/index.html> verfügbar sein.

Die **Siegerehrungen** werden ca. 10 Minuten nach Beendigung des jeweiligen Bewerbes vorgenommen. Die Siegerehrungen über 400m Freistil weiblich finden am Sonntag Vormittag statt.

Schwimmprofi Obermair ist beim Alpenmeeting mit einem Verkaufsstand vertreten. Einige Angebote sind den Vereinsmappen beigelegt.

Wir bedanken uns, für euer Kommen und wünschen allen einen erfolgreichen, fairen und unfallfreien Wettkampf.

SU citynet Hall



Informations – ALPENMEETING 2019

The **timetable** is planned as follows. Please respect the **schedule for the warm ups**.

Saturday, Session 1:

Entry: 7.15

Warm up: 7.30 – 8.20 all female swimmers, 8.20 – 9.10 all male swimmers

Competition: 9.15

Saturday, Session 2:

Warm up: ca 13.10 – 13.40

Competition: about 30 min after the end of Session 1, i.e. ca 13.45

Sunday, Session 3: **ATTENTION: switch to wintertime**

Entry: 7.15

Warm up: 7.30 – 8.20 all female swimmers, 8.20 – 9.10 all male swimmers

Competition: 9.15

Sunday, Session 4:

Warm up: ca 13.10 – 13.40

Competition: about 30 min after the end of Session 3, i.e. ca 13.45

The **starts** will be a „swim and dive“ – please inform your swimmers!

We ask all clubs that have not yet paid the **entry fee** to do so or give notice, if you prefer to pay cash.

Schwimmunion Hall in Tirol

IBAN AT21 2050 3018 0001 1791

BIC SPIHAT22

The **race office** is located in the buffet. Please pick up your heat sheets and pay your entry fees if necessary.

Opening hours: Saturday, 8.00-9.00

Should you have missed the opening hours, please refer to the cake and coffee stand.

The **entry lists** will be available from October 23, 2019 at www.su-hall.at

The **results** will be available at <https://www.schwimmverband-tirol.at/files/live/2019alpenmeeting/index.html>

The **medal ceremonies** will take place about 10 minutes after the end of the respective event. The ceremonies for the 400m freestyle women will be held on Sunday morning.

„**Schwimmprofi Obermair**“ will be present with a sales booth. Some offers are enclosed in the entry lists.

We would like to thank you for your coming and wish all a successful and fair meet.

SU citynet Hall